



Kolaborasi Seru KidSuper dan Cirque du Soleil di Paris Fashion Show

Description

KidSuper adalah desainer yang sedang naik daun dengan kreativitasnya yang terinspirasi oleh kerumunan dan improvisasi. Dari Brooklyn Tech nerd menjadi desainer booming streetwear, ia telah berhasil melakukan 11 peragaan mode dan film yang diakui secara internasional. Penghargaan Karl Lagerfeld dari LVMH adalah salah satu pencapaian terbesarnya, dan karenanya dia kini bertanggung jawab atas kreativitas di Louis Vuitton.

Menggerakkan Talenta dan Vibe

KidSuper memiliki bakat dan aura yang menarik, itulah mengapa peragaannya selalu dihadiri oleh selebriti, pemain bola, dan elite hip-hop. Model-model bahkan rela meninggalkan pekerjaan yang menjanjikan untuk bekerja bersamanya. Menurut Maxime Valentini, direktur pemilihan model, "Tidak ada masalah mendapatkan model. Semua orang ingin bekerja untuk Colm karena energinya."

Kreativitas Tanpa Batas

Dillane melihat dirinya sebagai seorang seniman multimedia dan telah menghadirkan peragaan mode yang tak konvensional seperti pertunjukan komedi dan pameran patung yang dilakukan dengan cara yang unik. Dia tidak takut menghadirkan konsep-konsep yang tidak lazim, seperti diakui dalam kutipannya, "Mode adalah trojan horse untuk semua konsep lain. Jika rencana tidak berhasil, Anda gila, jika berhasil, Anda jenius"

Improvisasi Sebagai Kunci Sukses

Ketika berhadapan dengan kendala, Dillane selalu menemukan cara unik untuk mengatasinya. Dengan improvisasi yang menjadi kebiasaannya, ia mampu menjalankan peragaan mode spektakuler dan memikat para penonton. Meskipun sering kali tidak memiliki persiapan yang matang, kreativitas dan kerja kerasnya selalu membuahkan hasil.

Citra Baru di Dunia Mode

KidSuper telah membawa energi segar dan visi yang berbeda di industri mode yang kompetitif. Dengan bakatnya yang alamiah dan tekad yang kuat, ia terus berkembang dan menarik perhatian dari perusahaan-perusahaan besar seperti LVMH. Dari peragaan mode hingga film-film inovatif, KidSuper terus berprestasi dan menunjukkan bahwa dalam mode, kreativitas adalah kuncinya.

Inovasi dalam Presentasi Mode

Dillane selalu berusaha membawa elemen baru dan inovatif dalam setiap presentasi mode yang dia lakukan. Misalnya, ia menggunakan tangan raksasa yang dicetak dengan printer 3D dan koreografian pertunjukan dengan delapan penampil sirkus yang dimanipulasi di atas panggung teater Le Trianon seolah-olah mereka marionet. Dengan ide-ide yang segar dan pemikiran yang kreatif, KidSuper terus mengukir namanya di dunia mode.

Ringkasan

KidSuper adalah desainer yang menghadirkan kreativitas yang dicari oleh banyak orang. Dari improvisasi dalam merancang fashion show hingga film stop-motion yang mengagumkan, dia telah berhasil menarik perhatian industri mode. Dibimbing oleh penghargaan Karl Lagerfeld, dia kemudian diberi kesempatan untuk memimpin Louis Vuitton. Apakah kamu lebih suka gaya fashion yang konvensional atau kreatif seperti KidSuper? Bagaimana kamu melihat hubungan antara fashion dan seni lainnya? Berikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)